



Radeln Sie schon?

Worum geht's?

Fahren Sie in drei Wochen möglichst viele Wege mit dem Rad. Egal ob beruflich oder privat, ob zuhause oder im Urlaub - Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Das Klima-Bündnis prämiiert die eifrigsten Kommunalparlamente, Kommunen und STADTRADELN-Stars. Einen lokalen Wettbewerb in Essen gibt es natürlich auch.

Wer kann teilnehmen?

Alle, die in Essen wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen, können teilnehmen.

Wie kann ich mitmachen?

Einfach unter www.stadtradeln.de/essen anmelden. Entweder ein eigenes Team gründen und Familie, Kollegen oder Freunde dazu einladen oder sich einem schon bestehenden Team anschließen. Danach losradeln und die Radkilometer einfach im Online-Radelkalender eintragen. Und wer kein Internet hat, kann die Anmeldeformulare und weitere Unterlagen beim Umweltamt telefonisch unter 0201 88-59201 bestellen.

Wann wird geradelt?

Vom 13. Juni bis zum 03. Juli zählt jeder Kilometer, egal wo Sie Radfahren. Denn Klimaschutz hört nicht an der Stadtgrenze auf.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle wichtigen Infos über Anmeldung, Online-Radelkalender, Teams, Programm, Preise, Ergebnisse, STADTRADELN-Stars und vieles mehr unter:

www.stadtradeln.de/essen

Mitradeln und gewinnen!

Beim Radeln gewinnen alle!

Es spart Zeit und Geld, hält fit und ist umweltfreundlich! Außerdem werden die fahradaktivsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer in verschiedenen Disziplinen ausgezeichnet. Zusätzlich werden unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern hochwertige Preise unserer lokalen Unterstützer verlost. Weitere Infos unter www.stadtradeln.de/essen

Lokale Unterstützer in Essen



Lokale Koordination und Ansprechpartner in Essen

Stefan Wolter
TRC Transportation Research and Consulting GmbH
0201 50902438
essen@stadtradeln.de
www.trc-transportation.com

Ute Zeise
Stadt Essen
Umweltamt
0201 88-59201
essen@stadtradeln.de

Gesamtkoordination

Klima-Bündnis e.V.
Galvanstraße 28
60486 Frankfurt am Main
www.klimabuendnis.org
www.facebook.com/stadtradeln



Klima-Bündnis

stadtradeln.de



Bildquellen: Außenseite Grün und Gruga (Front); Umweltamt Essen; Innenseite: Elke Brochhagen/Stadt Essen (Mitte); Radentscheid Essen (rechts unten); Laura Nickel/Klima-Bündnis (links oben und unten); Stadt Essen (rechts oben)

CO₂-neutral gedruckt



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

ESSEN ist wieder dabei!

Vom 13. Juni bis 03. Juli 2021



Eine Kampagne des
Klima-Bündnis

STADTRADELN 2021

Liebe Essener Radlerinnen und Radler,

jetzt geht es wieder los: Vor uns liegen die drei STADTRADELN-Wochen 2021!

Viele fahrradbegeisterte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Essen haben bereits Teams gebildet und sich beim diesjährigen Essener STADTRADELN angemeldet. Der *Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club* hat schon 2019 erkannt, dass es uns ernst ist, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern den Umstieg auf das Fahrrad zu erleichtern. Die Stadt Essen wurde vom ADFC als erste Großstadt in Nordrhein-Westfalen mit der Zertifizierung „Fahrradfreundlicher Arbeitgeber“ in SILBER ausgezeichnet. Darauf sind wir sehr stolz.

Seien Sie auch beim Essener STADTRADELN 2021 dabei! Radeln Sie mit!

Das STADTRADELN liegt ganz weit oben auf der Beliebtheits-Skala der Essener Radfahrerinnen und Radfahrer. Das beweisen die Zahlen: Letztes Jahr haben 1.925 Teilnehmer*innen insgesamt 560.000 Kilometer zurückgelegt – so viele Radlerinnen und Radler und so viele gefahrene Kilometer gab es beim STADTRADELN in Essen noch nie zuvor. Aktionen wie das STADTRADELN helfen dabei, das Fahrrad als Fortbewegungsmittel für unterschiedliche Strecken erlebbar und im wahrsten Sinne des Wortes erfahrbar zu machen.

Der Ausbau der Radwege und ein verändertes Umweltbewusstsein tragen zur Beliebtheit des Fahrrads bei. Eines unserer Zukunfts-Ziele als „Grüne Hauptstadt Europas 2017“ ist ein Modalsplit, der besagt, dass bis zum Jahr 2035 die Essenerinnen und Essener ihre Wege des täglichen Lebens zu jeweils 25 Prozent zu Fuß, mit öffentlichen Verkehrsmitteln, dem Auto und mit dem Rad zurücklegen. Dieses ambitionierte Ziel wird mit steigender Fahrrad-Mobilität immer realistischer.

Radfahren macht Spaß, ist ressourcenschonend und nachhaltig. Ob in der Freizeit, im Alltag, auf dem Weg zur Arbeit, zum Sport oder zum Einkaufen, jeder Kilometer zählt.

Melden Sie sich auch an! Radeln Sie zusammen mit der Essener STADTRADELN-Gemeinschaft vom **13.06. bis zum 03.07.2021** – aus Spaß, für die Gesundheit und für bessere Luft in unserer Stadt!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Thomas Kufen
Oberbürgermeister der Stadt Essen

Beim STADTRADELN ...



... stehen Spaß und gesunde körperliche Aktivität im Vordergrund.

Radfahren ist Lebensfreude!



... erfahren Bürgerinnen und Bürger ihre Stadt ganz neu.

Sie treffen auf andere Fahrradbegeisterte und demonstrieren der Politik: Radfahren ist engagierter Klimaschutz.

... radelt die Stadtspitze als Vorbild voran

und setzt mit radelnden Ratsmitgliedern ein Zeichen für den Radverkehr und den Klimaschutz.



... stehen der Mensch und das Fahrrad im Mittelpunkt.



... machen Städte den Radverkehr zum Thema ihrer Politik.

Sie stärken das öffentliche Bewusstsein für das Rad als umweltschonendes Verkehrsmittel im Alltag und können eigene erfolgreiche Maßnahmen wirkungsvoll vorstellen.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Weitere Informationen rund um das Thema Radfahren in Essen finden Sie unter:

www.essenerfahren.de &

www.essen.de/fahrradfreundlich